



Le 16 septembre 2021

2 heures de grève au Montage : les ouvriers se sont fait respecter et ont fait reculer la direction !

Jeudi 16 septembre, à partir de 13h30, une vingtaine de salariés des secteurs Habillage Caisse, Planche de bord, Kitting GAV et POM ont débrayé jusqu'à la 1^{ère} pause (15h20)

Les salariés en grève dénoncent :

- 1) La direction qui empêche les salariés d'aller aux toilettes en dehors des pauses.
- 2) Le manque scandaleux de personnel qui empêche de se faire remplacer pour simplement aller aux toilettes (tous les moniteurs sont en poste,...)
- 3) Les postes surchargés et que la direction ne fait rien pour améliorer les postes malgré les nombreux droits d'alerte déposés depuis longtemps.

Les grévistes ont revendiqué :

- 1) **le droit d'aller aux WC quand ils en ont besoin**
- 2) **du personnel supplémentaire**
- 3) **des postes moins chargés**

Les grévistes sont allés sur les chaînes de Montage pour faire entendre leurs revendications, pour discuter et entraîner d'autres salariés dans le débrayage. Le Montage a été à l'arrêt.

Au bout de deux heures, la direction a dû céder et les grévistes ont gagné pour tout le secteur :

- 1) **Après avoir tiré sur ANDON, s'ils ne sont pas remplacés au bout de 5 minutes, les salariés sont autorisés à quitter leur poste pour aller aux toilettes.**
- 2) **La direction reconnaît le manque de moniteurs et de polyvalents et s'est engagée à faire venir des salariés supplémentaires.**
- 3) **Elle s'engage à organiser des chantiers pour revoir la charge des postes**

**Ces 1^{er} reculs de la direction sont le résultat de la mobilisation
des salariés. Ils se sont fait entendre !**

Le problème du sous-effectif est permanent et dans toute l'usine.

Poissy, usine prioritaire, l'embauche doit être prioritaire !

Il faut embaucher massivement pour répartir le travail !

Avec 6 milliards € de bénéfice en 6 mois, c'est possible !

Préparons-nous à nous mobiliser à nouveau, plus nombreux, plus fort !